Le Venezuela condamne la nouvelle attitude d'ingérence des États Unis



Caracas, 8 avril (RHC-PL)- Le gouvernement du Venezuela a condamné les déclarations du coordonnateur de la Politique de Sanctions du Département nord-américain d'État, Daniel Fred, qu'il a considérées comme une ingérence.

Un communiqué du ministère des Affaires étrangères souligne que la position du fonctionnaire, exprimée en Espagne, tente de justifier les attaques systématiques de Washington contre ce pays sud-américain.

Le texte considère la déclaration de Daniel Fred comme cynique et méprisante envers les millions de Vénézuéliens et la vague mondiale de solidarité qui demandent l'annulation de l'ordre exécutif du président Barack Obama, qui considère Caracas comme une menace pour la sécurité du pays nord-américain.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/51924-le-venezuela-condamne-la-nouvelle-attitude-dingerence-des-etats-unis



Radio Habana Cuba